
Nato a Napoli nel maggio del 70, sin da piccolo respira aria di politica dato che in famiglia sia il 

papà che lo zio erano impegnati attivamente. 

Affascinato da tale mondo, ne segue l’evolversi con una spiccata sensibilità volta al sociale. Entra 

nel mondo della fotografia da giovanissimo e apre il suo primo studio di fotografia a 23 anni 

affermandosi nel difficile mercato napoletano. 

Si iscrive alla CNA (Confederazione Nazionale Artigiani) per dare un contributo alla categoria, 

ricoprendo cariche al provinciale di Napoli, al regionale e al nazionale. 

Successivamente riveste la carica di consigliere della C.P.A (comitato provinciale dell’artigianato).  

Nel 98 è  socio fondatore e dirigente del FIOF (Associazione Internazionale Fotografi) . 

Per oltre 10 anni è stato parte attiva nell’organizzazione di eventi internazionali di arte e fotografia 

con tutte le associazioni internazionali. E’stato coordinatore di un concorso internazionale “Orvieto 

Photography Awards” e giudice della FEP (Federazione Europea Fotografi) con sede a Bruxelles. 

Nel corso di questi anni è stato relatore in vari congressi, tra questi quello nazionale francese 

(G.N.P.P. Du Groupment National de La Photographie Professionelle ) e quello nazionale italiano 

(Orvieto Fotografia). 

Ha realizzato delle mostre su temi liberi; immagini pubblicate su riviste nazionali “Progresso 

Fotografico” e “Fotonotiziario”; ha partecipato con una esposizione fotografica al congresso 

nazionale Spagnolo AFPV (Associacion de Fotografos Professionales de Valencia). 

Nel marzo 2003 ha presentato una mostra su Bagnoli dal titolo “Bagnoli tra fascino e degrado” allo 

Yachting club del Nauticsud. 

Nel 2010 ha presentato una mostra collettiva sulla Cina dopo un meraviglioso viaggio fatto con un 

gruppo affiatato di colleghi. All’età di 29 anni, apre un’azienda di comunicazione e realizza con una 

società di produzione video nazionale uno spot di comunicazione sociale sui disabili, proiettato 

sulle tre reti nazionali Mediaset. 

Successivamente realizza varie campagne pubblicitarie e siti web per aziende di profilo nazionale . 

Oggi si occupa di immagine e comunicazione a Napoli e ricopre la carica di vice presidente di CNA 

Comunicazione di Napoli. 
 


